



Garagenbau mit Exklusiv-Garagen: Beachtenswertes und Bedenkenswertes

Garagen fürs Leben

Viele Fertiggaragen von www.Exklusiv-Garagen.de werden nicht neben Altbauten errichtet, sondern für Neubauten gestaltet. Diese Stahlfertiggaragen haben derartig ausgeprägte Vorzüge, dass immer mehr Bauherren diese Bauweise bevorzugen, statt sich eine Stahlbetonfertiggarage zu kaufen oder eine Garage mauern zu lassen.

Sinn und Zweck von Garagen

Der Grund ist einfach: Garagen sind kein Wohnraum, sondern ein Lager, das dem Auto und dem Autozubehör ganzjährig einen trockenen Platz schenkt, ohne gleichzeitig Betriebskosten zu verursachen. Der Dreh- und Angelpunkt hierbei ist die gute Belüftung, ohne gleichzeitig die Garage kühlen oder beheizen zu wollen. Das Garageninnere darf ganzjährig Tag und Nacht den Temperaturen folgen, die durch das Wetter vorgegeben sind. Genau diese täglichen Schwankungen schaffen die Voraussetzungen für Temperaturunterschiede zwischen innen und außen. So beginnt die Luft, sich zu bewegen und der Luftaustausch findet statt. Das Geheimnis ist der schmale Luftschlitz zwischen Dach und Garagenwänden. Heiße Luft entweicht nach außen, kühle Luft dringt ins Garageninnere ein. Exklusiv-Garagen sind Garagen fürs Leben.

Garagenausstattung von Hörmann

Auch die umfangreiche Garagenausstattung von Hörmann ist aus dem Leben gegriffen. Sie ist das Ergebnis von Forschung, Entwicklung und Produktion seit 1935. Nicht von ungefähr hat sich das inhabergeführte Unternehmen zum europäischen Marktführer für Garagenausstattung entwickelt. Je nach Neigung und Bedarf des Bauherrn wird ein Schiebetor oder ein Rolltor, ein seitlich oder ein senkrecht öffnendes Sectionaltor von Hörmann eingebaut. Die eigentliche Komfortzone erreichen Garagenbenutzer erst mit einem funkfern gesteuerten elektrischen Garagentorantrieb. Hier versteht es Hörmann meisterhaft, für jedes Garagentor die passende Gesamtlösung bereitzustellen. Diese Motivation erklärt auch die Vielfalt an Torantrieben. Größe und Gewicht der Garagentore sind recht unterschiedlich. So ein Elektromotor möchte immer optimal drehen. Er darf nicht zu schwach dimensioniert sein, muß aber auch nicht überdimensioniert sein. Interessanterweise ist seit 2013 Michael Schumacher, der mehrfache Formel-1-Weltmeister, Markenbotschafter von Hörmann. Beide verbindet der Glaube an den Nutzen von hochwertiger und sorgfältig hergestellter Technik, um gesetzte Ziele zu erreichen. Deshalb vertitt Michael Schumacher die Produktphilosophie von Hörmann glaubwürdig.

Garagen fürs Leben aus Bad Salzuffen

Ein Fachberater von www.Exklusiv-Garagen.de ist über das Kontaktformular oder telefonisch über die Servicenummer 0800 785 3785 erreichbar. Die Kunden von Exklusiv-Garagen schätzen die Gestaltungsfreiheit im Garagenbau, um eine individuelle Lösung zu schaffen. Sie nutzen die Erfahrung und das Wissen eines Fachberaters von Exklusiv-Garagen, um alles Beachtenswerte und Bedenkenswerte zu einem angemessenen Garagenpreis unter Dach und Fach zu bringen.

Quellen:

www.Exklusiv-Garagen.de/garagendesigner.htm | www.Exklusiv-Garagen.de/promovideo_exklusiv.html | www.Exklusiv-Garagen.de/bilder_einzelgaragen.htm

Dieser Presstext ist frei verwendbar. Es werden keine Lizenzbeträge beansprucht.
http://de.wikipedia.org/wiki/Leistungsschutzrecht_für_Presseverleger

Pressekontakt

publicEffect

Herr Hans Kolpak
Kloschwitzer Allee 6
08538 Weischlitz

Fertigaragen.be
Hans.Kolpak@Fertigaragen.be

Firmenkontakt

Exklusiv-Garagen

Herr Werner Diestelkamp
Schloßstr. 4
32108 Bad Salzuffen

exklusiv-garagen.de
Info@exklusiv-garagen.de

Konsequentes Qualitätsmanagement und Teamgeist, Kundenorientierung und aktuelle servergestützte Informationstechnologie formen den Hersteller Exklusiv-Garagen aus Bad Salzuffen zu einem Unternehmen, das gezielt, offen und kompetent auf Kundenwünsche, Visionen und Vorstellungen für Fertiggaragen eingeht. Der Hersteller schafft innovative Architektur auch für Garagen und unterstreicht damit eine führende Position im Garagenbau. www.Exklusiv-Garagen.de bietet trockene Stellplätze für Kraftfahrzeuge an. Die Fertiggaragen sind gut belüftet und selbst bei Frost und Hitze genau für diesen Zweck optimiert.

Anlage: Bild

